



# ‘ELECCIÓN SIENTA UN PRECEDENTE’

*El presidente de San  
Lázaro, Sergio Gutiérrez,  
dice que es la base para 2027*

**POR VÍCTOR ORTEGA**

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM



Las elecciones judiciales para elegir por voto popular a jueces, magistrados y ministros este año, serán el precedente para que concluyan de manera óptima el 2027, consideró el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna.

En entrevista con **El Heraldo de México**, el diputado dijo que serían entre 8 y 10 estados los que irían a elecciones este año, y no todos de manera general, sino parcial, ya que a las distintas entidades “se las comió el tiempo” para enviar las listas de sus candidatos.

“Yo creo que lo que va a pasar en lo federal, y con los estados que van a elección total va a ser un primer ejercicio, estamos ante algo inédito, algo que se va construyendo entre todos, no hay un parámetro, no hay un método, esto se va diseñando y se va constru-

quedarán muchos precedentes que van a servir de base el 27 para facilitar, optimizar lo que será en la segunda elección federal y local para los que faltan”, dijo.

De acuerdo con el legislador, el estado que más ha avanzado con las elecciones judiciales es Tamaulipas que podría concluir su proceso electoral este mismo año, aunque dijo que ello no es ejemplo de que ocurra lo mismo en todos los estados y que el primero de junio concluya el proceso de la elección judicial.

1

- En cada sección se instala una casilla que se llama Básica.

2

- El INE hará pública la ubicación de las casillas seccionales.

3

- En cada Distrito Judicial habrá una casilla